

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan penelitian yang ada pada bab satu, kemudian diuraikan pada bab dua hingga bab empat, maka hasil penelitiannya dapat disimpulkan sebagai berikut.

Pertama, Dr. Zakir Naik adalah seorang mubaligh/pendakwah yang terjun dalam medan dakwah Islam yang mengagumkan dan menakutkan bagi non Muslim karena dakwanya menguasai studi agama-agama dan hafal kitab suci agama sehingga berdebat dalam public terbuka yang dapat mematahkan argumentasinya yang rasional, sistematis dan valid sumber acuannya sehingga banyak yang masuk agama Islam dengan dakwahnya yang mencerahi dan menyadarkan kesadarannya.

Kedua, Dr. Zakir Naik menyampaikan materi dakwahnya yang bersumber dari Alqur'an dan Hadis Nabi, serta berdasarkan rukun iman, rukun Islam, dan syariat Islam yang menyangkut hukum serta akhlak dan pengetahuan Islam. Semua dipaparkan secara ilmiah. Bahkan dibuktikan pula dari kitab-kitab dan ajaran agama-agama mereka, baik yang disampaikan melalui mimbar, melalui media TV, melalui VD, maupun melalui tulisan dan dialog terbuka atau berdebat dengan non Muslim. Pesan-pesan dakwahnya bukan dengan cara kekerasan atau menjelek-jelekkkan agama lain melainkan dengan cara yang baik serta penjelasan dengan rinci berdasarkan kitab suci mereka

ketika mereka bertanya dan dikuatkan pula dengan ajaran Islam yang termuat dalam Alqur'an maupun hadis Nabi.

Ketiga, Dr. Zakir Naik dalam menyampaikan pesan dakwahnya kepada non Muslim dengan metode komunikasi yang baik dan memukai sehingga mudah difahami dan dimengerti. Bahkan non Muslim mengakui kehebatannya dalam menyampaikan komunikasi dakwahnya sehingga banyak yang bersyahadat di hadapan Dr. Zakir Naik untuk menerima Islam sebagai agama keyakinannya tanpa ada paksaan karena dakwahnya dengan penuh hikmah, pelajaran dan diskusi dengan baik dan nyaman.

B. Saran-saran

Dalam tulisan skripsi ini, belum sempurna dan belum tuntas kajiannya, maka perlu ada lanjutan penelitian agar lebih mendalam dan luas. Oleh karena itu, ada beberapa pesan antara lain;

Pertama, Bagi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam [KPI], Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, supaya mahasiswa dibekali dengan ilmu komunikasi dakwah dan studi agama-agama sehingga siap berdebat dengan siap pun dengan cara yang baik dan berawasan.

Kedua, Bagi mahasiswa Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam [KPI], Fakultas Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, supaya digalakan membaca untuk menambah wawasan, terutama yang berkaitab dengan komunikasi dakwah dan studi agama, agar kita lebih mengehuiajajaran Islam yang benar dan mengetahui pula ajaran agama-agama lain.

Ketiga, Bagi pembaca yang budiman bahwa membaca karya-karya Dr. Zakir Naik dapat menambah wawasan dan pengetahuan agama-agama lain dan kajian ini bisa diteruskan lagi dalam tema yang lain dalam kajiannya agar dapat menambah khazanah pengetahuan Islam.